
ATA nº 12 DA COMISSÃO DE ORGANIZAÇÃO DA VIII REUNIÃO DA COMISSÃO DE 
ORGANIZAÇÃO DAS CONFERÊNCIAS DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 
 
Aos dezesseis dias de abril de 2009, reuniram-se na sede do COMAS-SP os Conselheiros da 
Comissão Organizadora das Conferências de Assistência Social 2009. Estando presentes os 
Conselheiros: Carlos Nambu, Silvana Cappellini, Valeria representando a Secretaria 
Executiva do COMAS-SP as Sras. Daiane e Marcela, as Sras. Kátia e Márcia representando 
o Espaso, e Sr. Paulo representante do FAS. Ausências justificadas: Conselheiros Edison 
Ferreira da Silva, Darcy Finzetto e Dirceu Omae; a Sra. Nazaré representante do FAS, a 
Sra. Elisabete representando FEBAS. Iniciou-se a reunião com o relato da reunião do 
CNAS. Com relação as 116 metas propostas pela Conferência de 2007 o Coordenador 
Carlos Nambu sugeriu que seja criado um formulário específico para orientar a discussão 
dos grupo nas Pré Conferências, onde deverão serão feitas as conferências de efetivação 
ou não das deliberações de 2007, e em caso de deliberações não efetivadas, enumeração 
das prioridades a curto, médio e longo prazo, justificativas e observações. Será solicitada a 
Assessoria de Metodologia a criação desse instrumental. Cada participante se inscreverá 
em dois grupos, um pela manhã e outro à tarde, a saber: o grupo para conferência das 
metas de 2007 e outro para a discussão e proposição do sub-tema da VIII Conferência 
Municipal de Assistência Social. Kátia ressalta que o TR não contempla a sistematização 
dos dados obtidos no instrumental de discussão das metas de 2007. A conselheira Valeria 
apresentou o Logotipo e a arte elaborada por Diego da LBV, para os cartazes, crachás e 
folders das Conferências. Após discussão e sugestões apontadas pelos membros da 
Comissão, deliberou-se que serão feitas alterações dos materiais apresentados. No dia 22 
de abril às 10 horas haverá reunião com pauta única: Arte Visual, para deliberação da 
Comissão, apresentação para as Comissões Regionais e encaminhamento do material 
escolhido para o plenário do dia 07 de maio. O Coordenador Carlos Nambu informa sobre a 
publicação das composições das Comissões Regionais. A Sra. Kátia informa que já 
conseguiu três mil canetas, papel sulfite, água, café e açúcar para as Pré Conferências e 
que a conselheira Olga irá comunicar as CAS sobre o material. Foi informado pela 
Coordenação a reorganização do site do COMAS/SP. A Sra. Márcia sugere que no Plano de 
Formação sejam incluídas reuniões nos Serviços para discussão dos sub-temas da 
Conferência com os usuários, e sugere a criação de um Boletim sobre os textos base, com 
linguagem acessível que farão parte do Plano de Articulação, Comunicação e Mobilização 
que será encaminhada posteriormente com as devidas alterações. Os membros da 
Comissão: Conselheiros(as) Carlos, Valéria e Silvana e o Sr. Paulo, que participaram da 
reunião ampliada do CNAS, farão apresentação dos temas discutidos na reunião do dia 24 
de abril de 2009. A pauta da reunião do dia 24 será: 1)Apresentação do texto base da 
Conferência; 2)Apresentação do logo, cartazes e folders e; 3)Construção do Plano de 
Formação. A seguir, discutiu-se sobre a programaçaõ do Lançamento das Conferências que 
será realizada no dia 29 de maio, das 8:30 às 12 horas, no salão Nobre da Câmara 
Municipal. Nada mais havendo a ser tratado, eu, Silvana Cappellini lavrei a presente Ata, 
que foi revisada por todos os membros da comissão. 


